

Malasia utiliza nubes artificiales para calmar las altas temperatura



La Habana, 13 abr (RHC) Malasia utilizó nubes artificiales para calmar las altas temperaturas que sufren varias regiones del país.

De acuerdo con el Ministerio de Tecnología e Innovación las operaciones comenzaron la víspera y abarcaron zonas de los estados de Perak, Sabah y Perlis, entre otros territorios.

Este programa se extenderá una semana para amenizar los efectos de una adversidad asociada al evento climatológico de El Niño.

Las altas temperaturas afectan a la población de la parte del norte del país desde hace semanas y en varias áreas obligaron a suspender las clases, luego de conocerse que el mercurio sobrepasó los 37 grados Celsius.

Según se informó, el nivel del agua en el lago Bukit Mera, en Perak, y la presa Bukit Kwong, en Kelantan, estaban por debajo del 50 por ciento de su capacidad.

De acuerdo con los pronósticos, se espera que esta situación mejore para mayo o junio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/90331-malasia-utiliza-nubes-artificiales-para-calmar-las-altas-temperatura>



Radio Habana Cuba